EL PALACIO DE CONGRESOS Y EXPOSICIONES DE TORREMOLINOS

Antes de que existiese el Palacio de Congresos y Exposiciones de Torremolinos, la Costa del Sol carecía de unas instalaciones apropiadas para grandes eventos. Muchas ferias y eventos de carácter social y económico se celebraban en el hall del Hotel Alay, uno de los primeros espacios dedicados a organizar este tipo de acontecimientos.

Fue en 1963 cuando un grupo de personajes influyentes de la Costa del Sol formaron la Cooperativa de Promotores con el fin de participar activamente en el desarrollo y promoción turística de la zona. Entre sus planes también estaba el de construir una sede permanente para la celebración de eventos y ferias que le dieran realce al impulso económico de la Costa del Sol y sirviera a su vez como complemento al fomento turístico durante la temporada baja. Entre sus fundadores estaban exministros franquistas como Jose Antonio Girón de Velasco, Raimundo Fernández Cuesta o José González Gallarza, igualmente encontramos empresarios y promotores turísticos como José Banús, José Meliá, Enrique Marsans, o el Príncipe Alfonso de Hohenlohe. En 1967 la cooperativa adquirió 72.000 m2 de terrenos en la zona norte de la ciudad, los Manantiales, y avaló los préstamos para financiar la construcción del Palacio. La obra fue adjudicada a la empresa Agromán y el Ministerio de Información Y Turismo aportó una cantidad estimada entre 60 y 100 millones de pesetas.

El proyecto fue adjudicado al estudio de Rafael de La-Hoz Arderius y a Gerardo Olivares James que lo diseñan entre 1966-1967.

